

Nota de Prensa Prentsa Oharra



Los técnicos no tuvieron tiempo para revisar el proyecto por las prisas electorales de Bildu



LAS OBRAS DE LA NUEVA ESCUELA DE DANZA INCREMENTAN SU COSTE EN UN 60%

Las obras de la nueva Escuela de Música y Danza comenzarán previsiblemente el próximo mes de julio, casi once meses después de lo previsto y tras haber sido necesario redactar un nuevo proyecto y concurso de obras.

La concejala de los Socialistas Donostiarras, Marisol Garmendia, ha señalado que la obras finalmente "costarán un 60% más de lo previsto". Para la edil "lo ocurrido en esta obra es un cúmulo de despropósitos: ha habido mediciones de obra mal hechas, instalaciones mal recogidas en el proyecto y una adjudicación inicial a la baja, con los riesgos consiguientes".



Nota de Prensa Prentsa Oharra



"Lo cierto es que, al final, la obra que fue adjudicada por 896.000 euros subirá hasta alcanzar los 1,5 millones", ha dicho Garmendia. "Y el plazo de obra se incrementa de los 4 meses previstos inicialmente hasta los 6 meses que costará llevar adelante los trabajos. Es decir, hasta enero del próximo año la Escuela no estará terminada, en el ecuador del curso académico".

La concejala socialista ha señalado que "si las cosas se hubiesen hecho bien desde el principio no estaríamos ante la actual situación, con un presupuesto que se duplica y unos plazos que se dilatan hasta el próximo año. Pero Bildu tenía prisa y las consecuencias están aquí. Como reconocieron los técnicos municipales ni siquiera hubo tiempo para revisar el proyecto dadas las prisas por aprobar el mismo en Junta de Gobierno. Así no se hacen las cosas, corriendo y mal. Es un buen ejemplo, uno más de la mala gestión que Bildu ha venido desarrollando a lo largo de la legislatura. Y eso que las obras que han hecho en estos años son pocas, no quiero pensar lo que hubiese pasado con una legislatura llena de inversiones. Para echarse a temblar", ha dicho Garmendia.

La principal complicación de la obra fue la "aparición" de una serie de vigas de 70 centímetros adosadas a la losa inferior del aparcamiento, no detectadas por los técnicos. Además, la empresa adjudicataria de la obra argumentó que se habían incluido una serie de unidades inicialmente no previstas. Todo ello motivó la necesidad de proceder a un modificado del proyecto original, con importantes desviaciones presupuestarias que entonces se cifraron en torno a un 30% y que finalmente se elevan al 50%. El contrato de adjudicación a la empresa Amenabar tuvo que ser rescindido y la resolución del mismo se ha saldado por un importe de 60.000 euros, cuando inicialmente se señaló que serían 15.000 euros.

La nueva Escuela de Danza, bajo la plaza Blas de Otero, tendrá 1.000 metros cuadrados de superficie. Dispondrá de varias aulas, de tamaños entre los 85 y 130 metros cuadrados, además de vestuarios, aseos e instalaciones. De los actuales 400 alumnos que tiene la Escuela Municipal en cursos de Danza, se espera alcanzar los 600 con la nueva instalación, que liberará espacios para otras disciplinas musicales en la actual Escuela de Música.